



## Menjelajah Seni yang Berkembang di Ghana: Destinasi Wisata yang Menarik

### Description

Mengunjungi Seni Kontemporer di Ghana: Pengalaman serta Perkembangan Seni Kontemporer di Ghana – Semakin Menguat Karena Artist Lokal

Menelusuri Seni Kontemporer di Ghana  
Menelusuri Galeri-galeri di Accra, Ibu Kota Ghana  
Berkunjung ke Noldor Artist Residency  
Kota Kumasi, Tempat Sejarah Seni Terkemuka Ghana  
Jelajahi Kota Kumasi dan Seninya  
Eksplorasi Seni Kontemporer Ghana di Tamale

Menelusuri Seni Kontemporer di Ghana: Pengalaman serta Perkembangan Seni Kontemporer di Ghana – Semakin Menguat Karena Artist Lokal

\*\*\* Menelusuri Seni Kontemporer di Ghana

Apalagi untuk saat ini seni kontemporer sedang mengalami perkembangan pesat di berbagai negara di dunia. Salah satu negara yang sedang berusaha membangun ekosistem seni kontemporer adalah Ghana. Salah satu dari sekian banyak artis yang mengukir namanya di dunia seni kontemporer adalah Ibrahim Mahama yang berasal dari Ghana.

\*\*\* Menelusuri Galeri-galeri di Accra, Ibu Kota Ghana

Selama di Accra, ibu kota Ghana, mereka mengunjungi berbagai galeri seperti Nubuke Foundation, Noldor Artist Residency, dan Dikan Center. Mereka juga melihat bangunan-bangunan di Jamestown serta mengunjungi W.E.B. DuBois Centre for Pan African Culture dan National Museum.

\*\*\* Berkunjung ke Noldor Artist Residency

Di Noldor Artist Residency, mereka menjelajahi studio para seniman dan melihat berbagai karya seni mereka. Selain itu, mereka juga menghabiskan banyak waktu di kampus Kwame Nkrumah University of Science and Technology (KNUST) yang terkenal di Kumasi, kota kedua terbesar di Ghana, dan

mengunjungi kota Bonwire untuk melihat proses pembuatan kain kente, kain tradisional dari Ghana.

\*\*\* Kota Kumasi, Tempat Sejarah Seni Terkemuka Ghana

Kumasi menjadi tujuan berikutnya untuk mempelajari sejarah seni kontemporer Ghana. Mereka mengunjungi KNUST dan berinteraksi dengan siswa di sana. Selain itu, mereka juga bertemu dengan Kwaku Boafo Kissiedu, seorang dosen senior di KNUST, yang membawa mereka ke Bonwire untuk melihat proses pembuatan kain kente.

\*\*\* Jelajahi Kota Kumasi dan Seninya

Mereka juga menghabiskan waktu di studio-studio seniman di KNUST, melihat karya-karya seni yang sedang dipamerkan, dan memahami bagaimana seni kontemporer di Kumasi berkembang.

\*\*\* Eksplorasi Seni Kontemporer Ghana di Tamale

Di Tamale, mereka mengunjungi Savannah Centre for Contemporary Art (SCCA), Red Clay studio milik Ibrahim Mahama, dan Nuku Studio. Mereka juga mencoba berbagai kuliner lokal di setiap tempat yang mereka kunjungi. Tidak hanya fokus pada seni kontemporer, tetapi mereka juga belajar tentang kehidupan sehari-hari masyarakat di sana serta sejarah dan budaya lokal.

Dengan berkembangnya seni kontemporer di Ghana, semakin banyak ruang seni seperti SCCA, Red Clay, dan Nuku Studio yang didedikasikan untuk seniman Ghana dan membangun ekosistem seni yang kuat di negara tersebut. Diharapkan dengan adanya dukungan lokal, seni kontemporer Ghana dapat terus berkembang dan mencapai kejayaan yang lebih besar di masa depan.

## Ringkasan

Pada akhir 2022, saya diundang untuk pergi ke Ghana dengan seorang teman yang sedang melakukan penelitian tentang karya seni dari seniman Ghana, Ibrahim Mahama. Kami pergi ke Ghana untuk mempelajari konteks dari karyanya dan juga untuk memahami beberapa seni kontemporer yang sedang berkembang di negara tersebut. Kami berencana menghabiskan sebagian besar waktu kami di Accra, kemudian ke Kumasi, dan terakhir ke Tamale, di mana Mr. Mahama telah membuka beberapa situs seni kontemporer. Bagaimana pendapat Anda tentang seni kontemporer Ghana? Apakah Anda pernah mengunjungi galeri seni di negara lain? Mari berbagi pengalaman Anda dan diskusikan di kolom komentar di bawah ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)